



Comunicado del FAI por la celebración de la Conferencia “Palestina: La Ruta Alternativa”

Coincidiendo con el 30 aniversario de la Conferencia de Madrid, ha nacido el movimiento Masar Badil que ha celebrado la conferencia “Palestina: la Ruta Alternativa” el día 30 de octubre en Madrid. Acompañando este encuentro de organizaciones palestinas se han celebrado distintos actos culturales y una manifestación el día 31 de Octubre.

El objetivo que se ha planteado esta iniciativa ha sido construir un espacio organizativo partiendo de la denuncia del fracaso de los Acuerdos de Paz de Oslo. Acuerdos que sólo han servido para consolidar el sistema colonial israelí y el régimen de Apartheid al que es sometido el pueblo palestino.

Como Frente Antiimperialista Internacionalista, nos queda claro que los derechos del pueblo palestino están por encima de cualquier circunstancia política.

En estos días se ha llamado a la unidad de las fuerzas palestinas de la Resistencia. El Frente Antiimperialista lucha también por ese principio inalienable.

Todo dialogo entre las diferentes fuerzas palestinas compete a ellas en la búsqueda de la independencia, la soberanía y la paz para el pueblo palestino.

Respetamos a todos aquellos que defienden además la liberación de los prisioneros en manos del colonialismo ocupante, el abandono de los asentamientos por parte de los sionistas invasores, la devolución de tierras, casas, fuentes de agua, y todo aquello que el ente sionista ha robado al pueblo palestino, desde los cuerpos de sus mártires hasta los objetos personales, familiares y culturales.

Exigimos el retorno de los millones de refugiados con sus familias a sus hogares.

Exigimos el fin del bloqueo a Gaza, de la ocupación colonial y el fin del cerco a las ciudades y pueblos palestinos. Fuera el ejército invasor de la entidad sionista.

Exigimos la devolución de Jerusalén al pueblo palestino por ser la capital de Palestina.

Exigimos la libertad de movimientos del pueblo palestino para que pueda realizar sus elecciones sin cortapisas ni presiones o condicionamientos y sus fuerzas puedan expresar y desarrollar su objetivo como país independiente, lo que, como Frente Antiimperialista, acompañamos con todo respeto a sus organizaciones y órganos políticos representativos en foros internacionales de los 5 continentes.

Llamamos a la unidad de la solidaridad internacional con Palestina por encima de sus diferencias en proceso de solución y animamos a todos los actores de la Resistencia a superarlas para el cumplimiento de los objetivos expuestos. Los aliados del ente sionista frenan la consecución de los derechos palestinos.

Todo lo aquí manifestado forma parte del Derecho Internacional, de la Carta fundacional de la ONU, de los Convenios de Ginebra y la Corte Internacional de Justicia, sometida a las presiones brutales del ente israelí estadounidense y al desentendimiento de los países occidentales y regímenes que en el mundo árabe hacen de mercenarios del sionismo.

Nuestro principio es la lucha solidaria internacionalista con el pueblo de Palestina, por su unidad y su independencia.